

Messes annulées - Église Sainte-Cécile du Bic
Niveau d'alerte au Bas St-Laurent : 2020-12-07
Alerte maximale : Zone rouge

En raison de la situation au Bas St-Laurent concernant la pandémie Covid-19 qui a basculé en niveau d'alerte maximale, zone rouge, nous vous informons qu'aucune messe ne sera célébrée à partir du 7 décembre et ce jusqu'à nouvel ordre.

La célébration du pardon du 13 décembre, l'assemblée des paroissiens ainsi que toutes les célébrations prévues pour la période des Fêtes sont annulées.

Donc aucune messe à Noël.

Ce sera différent à Noël 2020, nous vous encourageons à respecter les mesures sanitaires recommandées lors de vos déplacements afin de pouvoir se revoir en 2021 lors du retour à la normale.

En cette période des Fêtes, nous vous souhaitons un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année 2021.

Nicole Lavoie, présidente

Conseil d'assemblée Fabrique Sainte-Cécile du Bic